

Règles de confidentialité

Google Adwords et Google Analytics

Nous utilisons le remarketing avec Google Analytics et/ou Google Adwords pour faire la promotion de nos produits ou services en ligne.

Des fournisseurs tiers, y compris Google, peuvent diffuser nos annonces sur des sites Web.

Nous et des fournisseurs tiers, y compris Google, utilisons conjointement des cookies propriétaires (tels que le cookie Google Analytics) et des cookies tiers (tels que le cookie DoubleClick) pour obtenir des informations, optimiser et diffuser des annonces en fonction des visites effectuées sur notre site par les internautes.

Les internautes peuvent désactiver l'utilisation des cookies par Google via la page "[Publicité et confidentialité](#)". Vous pouvez également désactiver l'utilisation des cookies par un fournisseur tiers sur la [page de désactivation de Network Advertising Initiative](#) (english).

Les internautes peuvent désactiver Google Analytics pour la publicité display et personnaliser les annonces diffusées sur le Réseau Display de Google via la page [Paramètres des annonces](#)

Les internautes peuvent bloquer l'utilisation de leurs données par les fichiers JavaScript de Google Analytics. Plus d'information sur le [Module complémentaire de navigateur pour la désactivation](#) de Google Analytics.

Facebook

Des tiers(Facebook) sont susceptibles d'utiliser des cookies, balises web et technologies similaires pour collecter ou recevoir des informations. Ces informations servent comme outils de mesure et pour diffuser de la publicité ciblée.

Vous pouvez annuler la collecte de données et son utilisation en visitant la page de [Digital Advertising Alliance Consumer Choice](#) (english).

Autres

Nous pouvons de temps à autre utiliser d'autres services afin d'optimiser, informer, analyser, créer des rapports et présenter des publicités en fonction des visites effectuées sur notre site par les internautes.

Privacy policies

Google Adwords and Google Analytics

We use remarketing with Google Analytics and / or Google Adwords to promote our products or services online.

Third party vendors, including Google can display ads on websites.

We, and third-party vendors, including Google, use a combination of party cookies (such as Google Analytics cookie) and third party cookies (such as DoubleClick cookie) to obtain information, optimize and deliver ads based on visits to our website by Internet users.

Internet users can disable the use of cookies by Google via the [Advertising and Privacy page](#). You can also disable the use of cookies by a third party provider on the deactivation page of the [Network Advertising Initiative](#).

Internet users can disable Google Analytics to display advertising and customize the ads on the Google Display Network ads page via [Settings](#).

Internet users can block the use of their data by the Google Analytics JavaScript files.

More information about the [Google Analytics Opt-out Browser Add-on](#).

Facebook

Third parties (Facebook) may use cookies, web beacons, and similar technologies to collect or receive information from your website and elsewhere on the internet and use that information to provide measurement services and target ads

You can opt-out of the collection and use of information for ad targeting.

Visit: www.aboutads.info/choices

We may occasionally use other services to optimize, inform, analyze, create reports and display advertisements based on visits to our website by Internet users.